
新庁舎整備事業市民説明会 2021  

意見交換結果概要（11月 16日伊深地区開催分） 

 

〇日 時 令和３年 11月 16日（火）午後７時～８時 30分 

〇会 場 伊深交流センター 

〇出席者 20人（参加市民） 

〇内 容 

□【質問・意見・提案等】 

⇒【回答】 

 

□新庁舎の場所は、美濃太田駅前で確定しているのか。歩行者天国はよい考え

方である。自動車は歩行者天国の通りに入れないようにして、裏道を利用で

きるようにしたらいい。 

⇒新庁舎整備と再開発事業は別事業ではあるが、まちづくりとしては一体的に

考えていく必要がある。駅南の道路は、歩行者優先道路として整備したい。

自動車の場合、周辺の整備された道路を利用して庁舎に来ていただきたい。 

 

□消防団の時、太田地区の水害に出動した。実際に庁舎を建てるにあたっては

様々な問題点があると思うが、その解決策を教えてほしい。 

⇒市民ワークショップ、新庁舎整備基本構想策定委員会では４候補地を選定し

ていただいた。その後、専門家の方々も参加する附属機関、市未来のまちづ

くり委員会に諮問し、（新庁舎の整備にあたって）美濃太田駅周辺（が最適

である）との答申をいただいた。課題としては駐車場、浸水害などが示され

た。駐車場は、新庁舎の近くに多くの台数を確保したい。また、新庁舎が防

災拠点としての機能を果たすことができるように、機械設備を（浸水の恐れ

のない）上階に配置するなどして整備を進めたい。 

 

□昔のようなにぎわいを取り戻したいが、駐車場が課題である。駅前に駐車場

を確保してほしい。 

⇒シティホテル美濃加茂（市商業ビル）に隣接する南の場所を駐車場として整

備し、（現在のシティホテル美濃加茂の駐車場である）駅南、駅北の駐車場

も活用し、必要な台数を確保していく。 

 

□美濃太田駅北の大手町公園を駐車場にしたらどうか。 

⇒大手町公園は都市公園であり、機能を損なうことはできない。シティホテル

美濃加茂の駅北駐車場を活用していく。 

 



□北部地区はあい愛バスが大切。あい愛バスが足りていない。 

⇒伊深などサテライト拠点で市役所の手続きなどが済むようにしながら、あい

愛バスの利便性も高めていく。 

 

□サテライト拠点を（仮）地域協働センターとして、保健師を常駐するなら、

この交流センターでは狭いのではないか。 

⇒交流センターのみで考えていくわけではない、（地域と）相談しながら場所

を確保していきたい。 

 

□美濃太田駅周辺が最もコストが低いということに、“素直にそうですか”と

は言えない。健康第一の市にするのなら、前平公園の中に市役所をつくり、

健康を売りにした市役所にすればよいのではないか。 

にぎわいは戻るのか。４つの候補地から１つに絞った時点についてはっきり

しない。みんなが納得できるところを選んでほしい。 

⇒市議会で位置条例が可決されるまで決定ではない。前平公園は都市公園であ

り庁舎を建てる場所には適していない。仮に野球場に建てたなら、他の場所

に野球場を確保しなければならない。 

今回の再開発は行政ではなく地域の主導で行われている。市としては、しっ

かり支援、議論をしていきたい。 

 

□今日は若い人がいない。若い人の考えも取り入れていただけるとよい。 

⇒若い人の意見もしっかり聞いていきたい。 

 

□新庁舎が建つのは最短でいつになるのか。 

⇒シティホテル美濃加茂（市商業ビル）は、そのほとんどが市の建物なので、

市が建物を維持管理していく必要がある。さらに運営経費もかかってくる。

効率のよい行政運営をしていくために、いろいろな公共施設の複合化を進め

ていきたい。新庁舎は、最短で新庁舎整備基本計画策定から約 6年後、令和

9年頃に完成する予定である。 


